

# PRESSEMITTEILUNG

**Aareon AG**  
**Im Münchfeld 1-5**  
**55122 Mainz**

Kontakt:

Anja Weidig  
Pressesprecherin  
Tel.: +49 6131 301-357  
Fax: +49 6131 301-870  
E-Mail: [Anja.Weidig@Aareon.com](mailto:Anja.Weidig@Aareon.com)  
[www.aareon.com](http://www.aareon.com)

Seite 1 von 2

## **GAGFAH GROUP entscheidet sich für die Immobilien-IT-Lösung „Blue Eagle“ von Aareon**

- **Vertrag nun unterzeichnet**
- **Projektbeginn zur Einführung der neuen SAP-basierten IT-Lösung noch in 2007**

Mainz/Essen, 1. März 2007 - Das Beratungs- und Systemhaus Aareon, Mainz, und die GAGFAH GROUP, Essen, haben kürzlich einen Vertrag für die Einführung der IT-Immobilienlösung Blue Eagle unterschrieben. Die Vertragsunterzeichnung erfolgte nach einer umfangreichen bundesweiten Ausschreibung, mehreren Angebotspräsentationen und einer Testwoche von Blue Eagle in dem Wohnungsunternehmen. Aareon konnte dort in allen Belangen überzeugen und sich gegen den Wettbewerb durchsetzen.

Blue Eagle ist eine SAP-basierte und immobilien-spezifische Lösung, die in Kombination mit integrierten Services sämtliche Prozesse der Branche unterstützt. Entwickelt ist die Software von Aareon, dem Marktführer für immobilienwirtschaftliche IT-Systeme und exklusivem Entwicklungspartner von SAP® Real Estate Management.

„Wir haben uns für Aareon entschieden, da der Funktionsumfang und die Qualität der Software überzeugt. Darüber hinaus gewährleistet das Unternehmen Aareon als Tochtergesellschaft und strategisch integraler Bestandteil der Aareal Bank eine langfristige Investitionssicherheit, die bei der Einführung eines neuen Softwaresystems gegeben sein muss“, so Rainer Seifert, als CTO (Chief Technical Officer) der GAGFAH GROUP für die Bereiche Modernisierung, Zentraler Einkauf und IT zuständig.

„Wir sehen in dem Gewinn dieses Kunden einen weiteren großen Schritt zur erfolgreichen Umsetzung unserer Strategie, da wir damit unsere Marktführerschaft im Bereich SAP-basierter Lösungen deutlich ausbauen können. Denn die GAGFAH GROUP ist mit rund 168.000 Wohnungen im Eigenbestand und über 25.000 fremdverwalteten Wohnungen die größte börsennotierte Wohnimmobiliengesellschaft in Deutschland“, kommentiert Gereon Neuhaus, Vorstandsmitglied der Aareon AG und Geschäftsführer der Aareon Deutschland GmbH, die Vertragsunterzeichnung.

#### **Über die Aareon AG:**

Die Aareon AG, eine 100-prozentige Tochter der Aareal Bank AG, ist Europas führendes Beratungs- und Systemhaus für die Immobilienwirtschaft. Das Angebot umfasst alle wesentlichen Anforderungen für das Management von Wohn- und Gewerbeimmobilien: Consulting, Software, Services, Support und Training.

Etwa 55.000 Aareon-Anwender in ganz Europa verwalten rund 9 Millionen Wohnungen und Gewerbeeinheiten. Aareon ist an 21 Standorten (davon 11 in Deutschland) vertreten. Die Aareon AG ist neben Deutschland auch in Frankreich, UK, Italien, Polen und der Schweiz tätig. Das Beratungs- und Systemhaus beschäftigt rund 1.000 Mitarbeiter, davon 20 Prozent außerhalb Deutschlands. Der Umsatz in 2005 betrug rund € 162,6 Mio. und der EBIT belief sich auf € 8,2 Mio.

Mit vier ERP-Systemen bietet Aareon ein differenzierteres Produktportfolio, das den unterschiedlichen Kundenanforderungen entspricht: Blue Eagle, die eine auf mySAP ERP-basierende Software, ist ideal für Unternehmen mit komplexen und individuellen Anforderungen an ein IT-System. Als größtes Systemhaus für die SAP-Immobilienlösungen verfügt Aareon mit ihren mehr als 70 SAP-Beratern über ausgereiftes SAP-Know-how. Mehr als 40 produktive Kunden sowie die höchste Anzahl Installationen auf der Basis von der Immobilienlösung der SAP (SAP RE-FX) in Europa untermauern die Marktführerschaft in diesem Segment.

#### **Über die GAGFAH S.A. und die GAGFAH GROUP**

Mit aktuell rund 168.000 Wohnungen ist die GAGFAH S.A. als Muttergesellschaft der GAGFAH GROUP die größte in Deutschland börsennotierte Wohnimmobiliengesellschaft. Geschäftsbereiche sind der Ankauf, die langfristige Bewirtschaftung und der kleinteilige Verkauf von Wohnungen. Die wichtigsten Konzerngesellschaften in der GAGFAH GROUP sind GAGFAH, NILEG, WOBA DRESDEN und die Acquisition 1. Darüber hinaus verwaltet die GAGFAH GROUP aktuell über 25.000 Wohnungen für Dritte. Außerdem ist die GAGFAH S.A. mit über 92 Prozent an der GBH Heidenheim beteiligt. Durch das Angebot von attraktivem Wohnraum, eine stetige Verbesserung des Kundenservices und zusätzliche Akquisitionen will die GAGFAH GROUP weiter wachsen. 95 Prozent der Einnahmen stammen aus der Vermietung. Die GAGFAH GROUP übernimmt Verantwortung z.B. durch besondere Schutzregeln zugunsten ihrer Mieter und durch die GAGFAH-Stiftung „Mensch und Wohnen.“